8 Piéces
600 m?
Réf. 2128
Prix NC

Vallauris
Maison a louer (06220)
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A quelques kilométres de Cannes et a seulement quelques minutes des
plus belles plages de la région cette sublime propriété de 7 chambres
et 7 salles de bain offre une incroyable vue a 180 degrés sur la mer et
les montagnes.Cette propriété atypique d'environ 600 m2 vous séduira
par son design et sa sublime vue.En arrivant avant d'entrer dans la villa
se trouve une premiere chambre :Chambre n°1 : studio indépendant
avec sa kitchenette — Salle de douche : 1 vasque — seche-serviettes et
toilettes — commode et TV.Tout de suite en entrant, nous découvrons

un coin bureau avec sa vue mer, 4 chambres ...

Just a few kilometres from Cannes and just a few minutes from the region's most
beautiful beaches, this sublime 7-bedrooms, 7-bathrooms property offers incredible
180-degree views of the sea and mountains.This atypical property of around 600
sgm will win you over with its design and sublime views.Before entering the villa,
you will find the first bedroom:Bedroom 1: independent studio with kitchenette -

Shower room: 1 washbasin - heated towel rail and toilet - chest of drawers and
TV.Immediately on entering, we discover an office area with a sea view, 4

bedrooms, a laundry room, a litand a ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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